

Presidente anuncia consejo de seguridad, este sábado, en ese departamento.

Tras advertir que su Gobierno es abierto al diálogo pero que no se deja presionar por las vías de hecho, el presidente Juan Manuel Santos calificó como «ilegal» el paro cívico que se registra desde hace unos días en Arauca.

El mandatario anunció que «vamos a hacer un consejo de seguridad (este sábado en Arauca) y evaluar cuál es la situación de orden público».

Santos precisó que se va a analizar la situación generada «por grupos que quieren sostener un paro a todas luces ilegal, sobre todo si están bloqueando las vías como están diciendo que lo han hecho».

En su habitual diálogo con ciudadanos de distintas regiones, a través del programa En Línea con el Presidente, el mandatario aseguró que el Gobierno es respetuoso del derecho de protesta siempre y cuando no se afecte a otros ciudadanos.

El Jefe de Estado afirmó que la filosofía de su Gobierno es «diálogo sí, pero vías de hecho no», porque «no podemos aceptar que nos presionen por las vías de hecho».

REDACCIÓN POLÍTICA

http://www.eltiempo.com/politica/paro-en-arauca_12597745-4